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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Компания Россфрахт приобрела танкер Trans Scandic для работы в Хатангском 
морском торговом порту 

Компания Россфрахт приобрела  танкер-химовоз для ЗАО «Хатангский морской 
торговый порт» и провела регистрацию  судна  под флагом России, сообщили «Российскому 
судоходству» в компании. 

9 июня на танкере Trans Scandic был поднят российский флаг. Танкер будет 
задействован в перевозках топлива в арктических водах России для снабжения населенных 
пунктов. Компания Росфрахт в настоящее время работает по заявкам на приобретение 
специальных пласредств для работы на ВВП России.   

«Хатангский морской торговый порт» (ЗАО «ХМТП») образовано в 2006г. «ХМТП» 
выполняет задачи по обеспечению населенных пунктов Восточного Таймыра каменным 
углем, горюче-смазочными материалами, продуктами питания. По программе Северного 
завоза ЗАО «ХМТП» производит доставку на Таймыр генеральных грузов, автотранспортной, 
строительной техники, оборудования, других видов грузов.  Силами и средствами ЗАО 
«ХМТП» производится рейдовая перевалка грузов в районе Хатангского залива моря 
Лаптевых и распаузка судов крупнотоннажного флота, а также выполнение погрузо – 
разгрузочных работ в порту Хатанга. 

«Водный транспорт» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке установлен первый городской знак 

Знак, обозначавший въезд в Дудинку в течение 22-х лет, обрёл новое, теперь уже 
постоянное место в черте города – в районе дома 19 на улице Островского. 25 июня 
состоялась церемония его открытия. В ней приняли участие Почётные граждане Дудинки, 
депутаты Городского Совета, директор Заполярного транспортного филиала ОАО «ГМК 
«Норильский Никель» Игорь Уздин, протоиерей о. Георгий. 
  Открывая торжественную церемонию, Глава Дудинки Алексей Дьяченко подчеркнул, 
что мы сохраняем не просто конструкцию из металла, мы бережем память о прошлых 
поколениях дудинцев, живших и работавших здесь. «Первый городской знак встречал всех, 
кто через пургу пробивался к Дудинке по единственной трассе, именно его очертания 
запоминали наши земляки, расстававшиеся с Севером навсегда, он был символом столицы 
Заполярья долгие годы», – обращаясь к горожанам, сказал Алексей Дьяченко.   
  Знак, выполненный дудинскими производственниками в 1986 году по эскизу Владимира 
Полищука – бывшего директора «Норильскснаба», сменился в 2008 году новым въездным 
знаком «город Дудинка», построенным на первом километре федеральной автомобильной 
дороги Алыкель – Норильск. Идею сохранить старый знак высказал Глава города Алексей 
Дьяченко. Выбор площадки для установки проходил в форме народного голосования. 

АСДГ 
 
Дудинка очищена от пятисот тонн мусора 

22 июня свой вклад в улучшение внешнего облика Дудинки во время третьего 
планового мероприятия по санитарной очистке города внесли трудовые коллективы 40 
организаций и предприятий. Откликнулись на призыв Администрации Дудинки принять 
участие в субботнике и предприниматели. Результатом работы семисот человек стали 
собранные 50 кубометров бытового мусора, а также вывезенные 40 тонн металлолома и 
строительного мусора. Всего за три июньских субботника с улиц, площадей, обочин дорог и 
других участков городской территории удалено 323 кубометра бытового мусора, 160 тонн 
строительного мусора и металлолома. 

АСДГ, «Красноярский краевой портал» 
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3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

В Норильске стал чаще гореть мусор 
На прошлой неделе норильские пожарные тушили квартиры, гаражи и горящий мусор – на 

учет взято 18 случаев возгорания. 
 Как сообщили дознаватели отдела надзорной деятельности, 19 июня в пожаре квартиры 

дома на ул. Павлова, 21 из-за неосторожности при курении погибла женщина, которая 
отравилась продуктами горения. В этот же день на Набережной Урванцева, 41 по той же 
причине загорелось имущество на балконе. 

 В субботу в районе бывшего поселка "Семерка" пожарные также тушили перекрытия 
рыбокоптильного цеха, которые загорелись из-за неправильно устроенной печи, а в 
воскресенье – в Талнахе – частный гараж. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

ФАС России приняла жалобу "Норникеля" на действия Роснедр 
Федеральная антимонопольная служба России (ФАС) приняла к рассмотрению жалобу ГМК 

"Норильский никель" на действия организатора конкурсов – Федерального агентства по 
недропользованию (Роснедра).  

 Напомним, горно-металлургическая компания просит проверить действия агентства при 
проведении конкурса на право пользования участками недр федерального значения, 
включающими Западный фланг Октябрьского месторождения, расположенным на территории 
Красноярского края, для геологического изучения недр, разведки и добычи медно-никелевой 
руды, осуществляемых по совмещенной лицензии и при проведении конкурса на право 
пользования участками недр федерального значения, включающим южную часть 
месторождения Норильск-1, расположенным на территории Красноярского края, для разведки 
и добычи никеля, меди, кобальта и попутных компонентов. 

 Рассмотрение жалобы состоится 27 июня в Москве, сообщает официальный сайт ФАС 
России. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Северяне будут обеспечены среднетоннажными контейнерами до конца года 

Министр транспорта Сергей Еремин принял участие в Координационном совете по 
вопросам эффективности железнодорожных перевозок с участием руководителей 
Красноярской железной дороги, региональных филиалов ОАО "Трансконтейнер", ОАО "РЖД 
Логистика". 

 По инициативе министра в рамках совета был рассмотрен вопрос обеспечения северян, 
переезжающих на материк, 3-5-тонными контейнерами, используемыми под перевозку 
домашних вещей. Как сообщили министру представители транспортных компаний, на 
сегодняшний день в регионе нет дефицита среднетоннажных контейнеров. Принимая во 
внимание социальную значимость этой услуги, было решено продлить соглашение о 
перевозоках среднетоннажными контейнерами до конца текущего года.  

 Учитывая, что программа переселения жителей из северных территорий края рассчитана 
на длительное время, присутствующие приняли решение до конца года проработать 
эффективные меры для организации перевозок домашних вещей северян, сообщает 
министерство транспорта. 

 По мнению министра, люди, переселяющиеся на материк, не должны испытывать 
трудностей с отправкой домашних вещей. 

 "Необходимо обеспечить северянам гарантии социальной услуги, и наша совместная 
задача - найти оптимальный вариант решения этого вопроса, при этом учесть интересы 
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транспортных компаний, путем выстраивания грамотных способов логистики", - отметил 
министр. 

НИА 
«РУСАЛ» должен перечислять в казну минимум в пять раз больше налогов 

 Жители Красноярска не хотят ходить в противогазах. Именно поэтому, как сообщают 
корреспонденты «7 канала», 19 июня некоторые красноярцы надели средства защиты, 
протестуя против строящихся и уже действующих опасных производств. Красноярцы 
возмущены тем, что экология в городе из года в год становится хуже, а металлургические 
предприятия продолжают загрязнять мегаполис.  

 Участники встречи убеждены: из ныне действующих производств наибольший вред городу 
приносит «КрАЗ», поэтому будет справедливо «Русалу» перечислять в казну минимум в пять 
раз больше налогов. Бизнес должен быть социально ответственным. Депутат 
Законодательного Собрания Красноярского края Владимир Седов заявил: «Здесь наша 
задача - оперативно и качественно сработать с населением, показать, что они решают, 
сколько должен Дерипаска платить налогов и как он должен содержать свои предприятия, 
потому что жители края работают на этих предприятиях, живут в этом крае, который дышит 
этим отравленным воздухом». 

 Экологи не устают заявлять, что сегодня Красноярск - это один из самых грязных городов 
России, и строящийся ферромарганцевый завод, понятно, чище воздух не сделает. Также не 
исключено, что новое предприятие первого класса опасности будет использовать 
толлинговые схемы, которые помогают «Русалу» существенно сокращать свои затраты. 

НИА 
 
Агентство FitchRating повысило кредитный рейтинг Красноярского края  

Эксперты повысили прогноз по кредитным рейтингам Красноярского края, сообщили 25 
июня в пресс-службе министерства финансов региона. Международное рейтинговое 
агентство FitchRatings изменило со «Стабильного» на «Позитивный» прогноз по 
долгосрочным рейтингам Красноярского края в иностранной и национальной валюте и 
подтвердило эти рейтинги на уровне «BB+». 

Одновременно агентство подтвердило национальный долгосрочный рейтинг региона 
«AA(rus)» и краткосрочный рейтинг в иностранной валюте «B». Рейтинговое действие также 
распространяется на облигации края, находящиеся в обращении на внутреннем рынке. 
«Пересмотр прогноза отражает хорошие бюджетные показатели региона, сохранение 
существенной способности самостоятельно финансировать капитальные расходы, сильную 
позицию ликвидности и низкий долг», — отмечают в отчете эксперты агентства. 

По прогнозам специалистов Fitch, рост экономики Красноярского края продолжится в 2012-
2014 годах. Сильная промышленная экономика региона будет поддерживать показатели 
благосостояния выше среднего уровня в среднесрочной перспективе. 

Как отметил министр финансов края Роман Одинцов, повышение прогноза по кредитным 
рейтингам свидетельствует о сильном потенциале краевой экономки. «На фоне снижения 
кредитных рейтингов финансовых институтов и неблагоприятной ситуации на мировых 
финансовых рынках, пересмотр прогноза рейтинга Красноярского края на „Позитивный“ 
говорит о сильном потенциале экономики региона. Повышение рейтинга края дает нам повод 
говорить о правильно выстроенной бюджетной и налоговой политике, а также увеличении 
притока инвестиций в будущем», — отметил Одинцов. 

«Лаборатория новостей» 
 
Количество уклонистов от армии в крае выросло 

Количество призывников в 2012 году в Красноярском крае уменьшилось с 4200 до 3825, 
число уклонистов напротив возросло до полутора тысяч, что существенно превышает 
прошлогодние цифры, сообщил ИА «Пресс-Лайн» заместитель начальника отдела учета и 
призыва краевого Военного комиссариата Анатолий Савосин. При этом, по его словам, 
разыскать скрывающихся призывников становится все сложнее.  
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«Полиция перестала разыскивать призывников, прикрываясь новым законом “О полиции”, 
где розыск уклонистов не внесен в обязанности полицейских. То, что уклонисты нарушают 
закон, полицию не интересует. Практически не ведут розыск военкоматы, всей этой работой с 
призывниками занимается в основном военный комиссариат края», — рассказал он. 

По словам Анатолия Савосина, причинами отказа призывников от срочной армейской 
службы становятся трудовая занятость, нежелание тратить время на службу, сопротивление 
родителей отпускать детей в ряды вооруженных войск. 

Напомним, весенний армейский призыв-2012 в Красноярском крае заканчивается 15 июля. 
Между тем, комитет по обороне РФ рассматривает законопроект, вводящий налог для 
уклонистов от армии. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   
 
Услуги полиции будут доступны онлайн  

С 1 июля органы внутренних дел в полном объеме будут предоставлять услуги населению 
в режиме онлайн. 

Как сообщил 25 июня представитель Центра информационных технологий, связи и защиты 
информации ГУ МВД РФ Александр Жбанков, с 1 июля 2012 года гражданам России 
предоставляется возможность в полном объеме получать государственные услуги в 
электронном виде через единый государственный портал Госуслуги.РФ. В электронный вид 
переведут более 30 государственных услуг, оказываемых полицией. Среди них: 
предоставление сведений о судимости, выписка из архивных справок, проставление 
апостиля, выдача различных разрешений и лицензий, в том числе на ношение оружия. 

В настоящее время через данный портал уже доступно получение шести государственных 
услуг, предоставляемых МВД: сведения о наличии административных правонарушений 
дорожного движения, возможность записаться на государственную регистрацию 
автотранспорта, запись на экзамены по ПДД и получение водительского удостоверения. 
Также через данный портал есть возможность направить заявление о происшествии, 
получить удостоверение частного охранника. 

ИА Пресс-Лайн 
 
"Единая Россия" придумала, как заставить служить детей чиновников 

Комитет Государственной думы по обороне готовит новый законопроект, который легально 
закроет двери государственной службы для уклонистов. Его инициатор, член партии "Единая 
Россия" Франц Клинцевич заявил, что молодые люди, уклоняющиеся от исполнения воинской 
повинности без уважительной причины, не смогут претендовать на замещение должностей в 
органах законодательной и исполнительной власти, пишут сегодня "Известия".  

Уклонистам будет отказано в праве избираться на пост губернатора, муниципальных 
депутатов, делегироваться в Совет Федерации, работать в силовых ведомствах и занимать 
иные государственные посты. Таким образом, им закроют дорогу на муниципальном, 
региональном и федеральном уровнях исполнительной власти.  

Комментируя цели проекта, член комитета по обороне Андрей Красов отметил, что военная 
служба воспитывает в молодых людях чувство патриотизма, и принятие нового закона 
позволит избавиться от губернаторов, которые будут только говорить об этом понятии. "Это 
принцип социальной справедливости", - полагает депутат. Он добавил, что теперь дети 
чиновников, которые с легкостью устраиваются на госслужбу, не смогут избежать воинской 
повинности. 

В настоящий момент молодые россияне имеют три легальных способа избежать статуса 
уклониста: пройти государственную альтернативную службу, получить отсрочку по состоянию 
здоровья и пройти годичную службу в армии по окончании вуза. С принятием нового закона 
появятся и другие категории "исключенцев": под запрет на госслужбу не попадут лауреаты 
государственных наград, а также спортсмены, представлявшие страну на чемпионатах 
Европы или мира. Не исключено, что список может быть расширен.  
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По словам депутатов, документ получил одобрение в Минобороны, где выразили 
"всестороннюю заинтересованность в его реализации". Ожидается, что законопроект будет 
внесен на рассмотрение в осеннюю сессию.  

Отметим, что это не первая громкая инициатива нижней палаты парламента. Ранее 
депутаты предлагали обложить уклонистов практически пожизненным 13-процентным 
налогом. Средства, собранные благодаря введению этого "оброка", пойдут на поддержку 
вооруженных сил, в том числе на оказание материальной помощи военнослужащим, 
пострадавшим в ходе боевых действий. Автором предложения также выступил единоросс 
Ф.Клинцевич. 

РБК  
 

Россия станет жертвой лопнувшего нефтяного пузыря 
 Конец суперцикла высоких цен на сырье, вслед за Citigroup, предсказывают в банке 

Morgan Stanley. Замедление роста крупнейших экономик мира вот-вот приведет к 
схлопыванию цен на сырье, прежде всего, на энергоносители, пишет Ручир Шарма, глава 
Morgan Stanley Investment Management  

Начавшееся месяц назад падение цен на нефть — это сигнал о циклическом сдвиге в 
глобальной экономике. Заканчивается десятилетний суперцикл «дорогой нефти». Так уже 
было несколько раз: как только расходы на нефть достигали 6% мирового ВВП, рост 
экономики замедлялся, и спрос на энергоносители падал. Рынки дошли до этой точки как раз 
в конце прошлого — начале этого года. Теперь сырьевой пузырь лопнет, цены упадут, а рост 
снова ускорится. Так будет продолжаться примерно двадцать лет, до следующего 
десятилетия дорогой нефти. 

В этом смысле нефтяной бум очень похож на бум «доткомов», высокотехнологичных и 
интернет-компаний конца 90-х годов прошлого века, считает Шарма. На самом пике 
стоимости доткомов их ценные бумаги занимали 25% глобального рынка. После того, как 
пузырь лопнул, начали расти сырьевые ценные бумаги — энергоресурсы и материалы, к 
концу прошлого десятилетия они тоже составляли 25% мировых рынков. 

Но есть и отличия. Бурный рост доткомов был полезней для мировой экономики, чем 
сырьевая гонка. 

Рост цен на фондовом рынке обычно приводит к росту экономики. От пузыря 
высокотехнологичных компаний мировая экономика получила множество полезных вещей: 
благодаря ему мир сегодня опутан коммуникационными сетями, созданы новые продукты и 
компании, которые заметно выросли в стоимости. 

А рост цен на основное сырье, такое как нефть, приводит лишь к росту издержек бизнеса и 
населения, такой рост становится тормозом для мировой экономики: 10 из 11 рецессий в 
американской экономике предшествовал заметный рост цен на нефть. Скачок цен на нефть 
воспринимается как большой налог, а последующее снижение — как большое снижение 
налогов. Так что конец нефтяного бума станет хорошей новостью для мировой экономики, 
полагает Шарма. 

Доткомовские миллиардеры, в отличие от сырьевых, были по-настоящему творческими 
людьми, многие из них до сих пор участвуют в технологической революции. 

Но сырьевая мания привела к тому, что огромные состояния оказались в неподходящих 
руках. В 2001 году в мире было 29 миллиардеров в энергетическом секторе и 75 
миллиардеров в секторе технологий, в 2011 году они поменялись местами: 36 миллиардеров 
в технологическом и 91 в энергетическом, преимущественно в нефтяном. Потери для них 
теперь неизбежны, но их убытки обернутся доходами потребителей по всему миру. 

Кроме сырьевых королей, огромные убытки понесут и многие биржевые спекулянты, 
которые удвоили общий объем инвестиций в сырье в последние пять лет, в 2011 году он 
составлял более $400 млрд. Именно они раздули спекулятивный пузырь на сырьевых рынках 
до невероятных размеров: сегодня ежедневный объем торговли энергетическими 
фьючерсами в 25 раз превышает ежедневный мировой спрос на энергоносители. 

Перемены будут невероятно драматичными и масштабными, уверен Шарма. В этом 
смысле сырьевые пузыри — это худший вид пузырей: когда они лопаются, капитал просто 
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разрушается, исчезает, а общество остается без тех активов, которое оно инвестировало в 
нефть. Изменится ландшафт мировой экономики: разбогатевшие на продаже сырья страны, 
вроде России и Бразилии, потеряют существенную часть своих доходов, а импортеры сырья, 
США, Китай, Индия или даже Турция, получат новые преимущества за счет дешевеющих 
ресурсов. 

Резкое снижение нефтяных цен приведет к росту западных экономик, которые активно 
тратили на импорт сырья, и освободит капитал для более продуктивных секторов. Будет 
неудивительно, если новый бум снова произойдет на американском рынке 
высокотехнологичных компаний, так уже было в XIX веке, когда в США два раза за 30 лет 
случался железнодорожный бум. 

FINMARKET.RU 
 

Нотариусы будут обязательно участвовать только в сделках граждан 
Комитет по гражданскому, уголовному, арбитражному и процессуальному 

законодательству Госдумы предложил изменить наиболее финансовоемкую поправку в 
новый Гражданский кодекс, сообщил «Интерфакс» со ссылкой на председателя комитета 
Павла Крашенинникова. Принятая в апреле в первом чтении редакция обязывает граждан и 
компании удостоверять у нотариусов все сделки, подлежащие госрегистрации, т. е. любые 
операции с недвижимостью, если не будет специальных исключений в законе. Что же 
касается юрлиц, то по этому поводу до сих пор идет дискуссия. 

«Моя позиция — у компаний, как правило, есть бухгалтер, юрист или даже юридическая 
служба, они легко защитят себя сами», — сказал «Ведомостям» Крашенинников, добавив, что 
такая же позиция и у части депутатов комитета. В этом случае нотариальное заверение 
сделок станет дополнительным административным барьером, считает он, добавляя, что пока 
это дискуссионная поправка. Комитет же одобрил ко второму чтению обязательный порядок 
только для сделок, где одна из сторон — физическое лицо, добавил он. 

«Граждане — наиболее уязвимая категория, и понятно, что их нужно защитить», — 
объясняет Крашенинников. Против исключения для бизнеса выступил соавтор поправок и 
зампредседателя совета при президенте по кодификации Александр Маковский. По его 
словам, поправка комитета «кардинально» меняет решение вопроса о нотариальном 
удостоверении сделок: «Следует сохранить текст, который был представлен в проекте, 
внесенном в Госдуму президентом» (цитата по «Интерфаксу»). Минюст — сторонник 
нотариальной формы, говорит замминистра Юрий Любимов, но нужен адекватный 
переходный период, чтобы подготовить нотариат к новым полномочиям. 

Сейчас нотариальное удостоверение обязательно лишь при сделках с долями ООО, на 
которые зарегистрирована недвижимость. Если поправка депутатов устоит, «нотариальная» 
нагрузка на бизнес после изменения кодекса не вырастет. В 2011 г. совет по кодификации при 
президенте России предлагал подтверждать нотариальным заверением решения и состав 
участников общего собрания акционеров, но после согласований в правительстве от этой 
идеи отказались. 

По словам Крашенинникова, стоимость нотариального оформления предложено 
установить в размере 1%, но не выше определенной суммы, которая сделает услугу 
доступной для граждан. 

Любимов согласен с регрессивной ставкой, ограниченной какой-то планкой, но цифру в 1% 
не готов обсуждать до ее экономического обоснования. 

Сделок с участием граждан происходит больше, но рано или поздно сам бизнес придет к 
необходимости нотариального удостоверения сделок, считает президент Федеральной 
нотариальной палаты (ФНП) Мария Сазонова. По ее словам, ФНП предлагает общий тариф 
за всю работу в 1% от суммы сделки, сделав плату одинаковой по всей стране, сейчас же 
услуга с учетом платы за составление проекта и техническую работу в среднем обходится в 
2%. 

По данным Росреестра, в 2011 г. количество зарегистрированных прав на недвижимое 
имущество и сделок с ним юридических лиц составило 2,6 млн (в том числе сделок — 881 
516) из 25 млн зарегистрированных прав (в том числе сделок — 4,6 млн). Выходит, даже без 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

8 

доли нотариусы получат рынок в 3,5 млн только сделок с недвижимостью, не считая 
госрегистрации других прав. Если одна сделка в среднем будет стоить даже 10 000 руб., 
ежегодная выручка нотариата составит 35 млрд руб., или в среднем по 4,6 млн руб. на 
каждого из 7650 существующих нотариусов. 

Во время госрегистрации прав и так должна проводиться проверка законности, 
нотариальное удостоверение лишь дублирует функцию Росреестра, замечает президент 
Объединения корпоративных юристов Александра Нестеренко. Юристы компаний в 
состоянии провести due diligence прав на недвижимость и всей сделки в целом, так что 
участие нотариусов приведет лишь к избыточным расходам, считает она, обсуждения требует 
и введение нотариального удостоверения договоров аренды недвижимости для граждан. 

Vedomosti.ru  
 

Алексей Кудрин наращивает свой рейтинг 
У бывшего министра финансов и главы Комитета гражданских инициатив Алексея Кудрина 

невысокий, но положительный рейтинг доверия. Об этом свидетельствуют результаты 
проведенного в июне опроса Всероссийского центра изучения общественного мнения (есть в 
распоряжении «Известий»).  

18% респондентов заявили социологам, что положительно относятся к Кудрину как к 
политику, и только 14% - отрицательно. 58% сообщили, что безразличны к экс-чиновнику.  

При этом лучше всех к бывшему министру настроены сторонники непарламентских партий 
(40% - положительно, 12% - отрицательно) и ЛДПР (24% - положительно, 12% - 
отрицательно).  

Положительное соотношение зафиксировано и в отношении сторонников «Справедливой 
России» (соответственно 21% и 16%) и «Единой России» (16% и 13%). Коммунисты относятся 
к Кудрину хуже (21% опрошенных - отрицательно), но и среди них нашлись 13%, которые 
заявили, что симпатизируют бывшему министру как к политику.  

Многие россияне верят и в возможные перспективы партии Алексея Кудрина. 15% 
полагают, что у его политической силы есть шансы попасть в Госдуму, 16% - что лишь 
успешно выступить в регионах, а 2% убеждены, что партия Кудрина станет одной из ведущих 
политических сил страны. 37% не верят ни в какие перспективы партии экс-министра 
финансов. 

Напомним, в апреле Кудрин заявил о создании Комитета гражданских инициатив, который, 
по мнению его сторонников, может быть в будущем преобразован в партию. Сам Кудрин так 
же не опровергал слухи о создании политической силы, которая могла бы участвовать в 
выборах. 

Уже сейчас у Кудрина неплохие стартовые электоральные позиции, резюмирует 
гендиректор ВЦИОМ Валерий Федоров. «Для человека, который много лет был «Мистером 
Нет», это очень приличный результат. Во-первых, он положительный – больше людей ему 
симпатизируют, чем относятся отрицательно. И потом мы все-таки спрашивали об отношении 
к Кудрину как к политику, а люди знают его скорее как чиновника и министра финансов», - 
подчеркивает он.  

«Мне очень нравятся эти цифры, - радуется член комитета Кудрина Леонид Гозман. – 
Очень мало политиков с положительным рейтингом. Все-таки значительная часть людей 
способна отличать реальность от телевизора. Кудрин сделал очень много для страны, спас 
Россию от коллапса во время Кризиса 2008 года. Он порядочный и честный человек, поэтому 
люди к нему так относятся». 

Впрочем, многие россияне до сих пор не знают бывшего министра финансов как публичную 
персону. 21% заявили, что вообще впервые слышат его фамилию, а 35% о Кудрине слышали 
«краем уха», но чем именно знаменит этот человек, не осведомлены. Неизвестной для 
россиян остается и его новая структура. Лишь 1% респондентов ВЦИОМ сообщили, что знают 
Кудрина как председателя Комитета гражданских инициатив. 

"Известия" 
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Степашин назвал правильным решение Фурсенко покинуть пост главы РФС 
Глава Счетной палаты РФ, глава Попечительского совета футбольного клуба "Динамо" 

Сергей Степашин назвал правильным решение Фурсенко покинуть пост главы РФС. 
Он считает, что возглавить союз должен человек, который разбирается в футболе и 

пользуется авторитетом у футбольной общественности, передает "Интерфакс". 
Ранее сегодня глава РФС Сергей Фурсенко заявил о решении покинуть свой пост на 

встрече с президентом  России Владимиром Путиным. "Я принял для себя тяжелое решение 
— оставить должность президента Российского футбольного союза", — заявил Фурсенко. 

Он выразил сожаление в связи с тем, что российская сборная закончила свое участие на 
Евро-2012".  По словам Фурсенко, это "очень обидно, поскольку команда была очень 
сильная", очень неплохо поработал ее главный тренер Дик Адвокат. Фурсенко также 
извинился перед болельщиками "за такой результат" чемпионате Европы по футболу. 

Президент РФ, согласившись с решением Фурсенко оставить пост главы РФС, предложил 
ему продолжить деятельность в рамках представительства в УЕФА. 

Ранее в СМИ прошла информация о том, что новым президентом РФС сможет стать Борис 
Грызлов или министра спорта Виталий Мутко.  Отметим, что Фурсенко занимал должность 
президента РФС с 3 февраля 2010 года. 

«Росбалт» 
 

Деревенский детектив. В результате реформы МВД российская глубинка осталась без 
участковых и гаишников  

  Владимир Колокольцев признал, что в сельских районах не осталось полицейских. В ходе 
сокращения численности полиции, как выясняется, в первую очередь увольняли сыщиков, 
работавших «на земле», тогда как аппараты уцелели. Однако число полицейских на душу 
населения в России по-прежнему одно из самых высоких в мире. 

В понедельник на заседании расширенной рабочей группы по дальнейшей реформе МВД 
глава ведомства Владимир Колокольцев заявил, что после сокращения личного состава 
полиция стала недоступна для многих жителей сельской местности. 

«Мы сегодня столкнулись с ситуацией, когда в результате произведенного существенного 
сокращения личного состава в основном для жителей сельской местности нарушился 
принцип доступности полиции», – сказал Колокольцев. 

Как передает РИА «Новости», Колокольцев пояснил, что в ходе реформы в большинстве 
малых населенных пунктов были ликвидированы либо существенно сокращены 
территориальные органы внутренних дел. «В удаленных поселениях, чтобы подать заявление 
о преступлении, надо порой проехать десятки, а иногда и сотни километров», – сказал 
Колокольцев, отметив, что рабочей группе надо обсудить вопрос о численности личного 
состава. 

По его словам, укреплять необходимо те подразделения, которые работают «на земле» (в 
сельских районах), «непосредственно борются с преступностью, обеспечивают безопасность 
граждан». При этом министр призвал членов группы вносить предложения, адекватные с 
точки зрения финансового исполнения. 

«Надеюсь, что вместе мы сможем сделать многое для того, чтобы всю нашу российскую 
полицию уважали, чтобы поднимался престиж нашей работы, а граждане чувствовали на 
уровне своей личной безопасности те решения, на которые мы будем выходить», – 
подытожил министр. 

По статистике, в среднем пропорция сотрудников МВД и обычных граждан в России – одна 
из самых высоких среди развитых стран. Если до реформы в России на 1000 жителей 
приходилось 9,7 милиционера, то, к примеру, в Японии, где живут почти 130 млн человек, то 
есть немногим меньше, чем в России, приходится только 1,3 полицейского на 1000 жителей. В 
США тот же показатель составляет 2,7 полицейского, в Великобритании – 2,3, а во Франции – 
2,0. 

Как стало ясно на совещании, в ходе прошлогодней реформы МВД не учитывались 
территориальные особенности страны, а также фактор «личных указаний», при котором 
крупные начальники попросту сами указывали, кого можно сокращать, а кого – нет. Участник 
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совещания, председатель профсоюза милиционеров Москвы Михаил Пашкин рассказал, что 
проверки штатной структуры в регионах начались только сейчас. По его словам, если в 
Якутии проживает 0,1 человека на 1 километр, то в Москве – 1000, «а структура органов 
внутренних дел одинаковая». 

«Такого быть не должно. Нужно создавать новую структуру и численность, устанавливать 
новые нормативы. Сейчас, как подтвердил Колокольцев, по регионам разосланы указания, 
чтобы они дали предложения по своей структуре, исходя из своей численности. После этого 
можно будет решить вопрос, почему в такой-то сельской местности нет опорного пункта 
милиции и куда его дели. Почему в городе с населением в 20 тыс. человек работают 200 
сотрудников, а в районе, где проживают 30 тыс., – 18? Это реальные цифры. Ну-ка из города, 
ребят, в район...» – сказал Пашкин газете ВЗГЛЯД, отметив, что к осени регионы должны 
«справиться с этой работой». 

 …По мнению адвоката, полковника милиции в отставке Евгения Черноусова, сокращения в 
рядах МВД в первую очередь нужно было проводить за счет штаба. «Но они все остались. 
Нужно навести порядок и узнать, кто сокращал, по какой причине. А то, что сократили ДПС, 
участковых, – так добавьте теперь туда. Большой резерв у службы вневедомственной 
охраны. Эта служба сидит за пультом и якобы охраняет общественный порядок. Вот их можно 
сократить», – предложил Черноусов. 

Черноусов считает, что новый министр должен собрать профессионалов, 
правозащитников, ветеранов МВД, которые «говорили бы правду-матку». «А то мы отдаем 
реформу на откуп. Сегодня Колокольцев, завтра какой-нибудь Петров придет. То, что 
сократили, – была правильная позиция. Но население вообще не имело доступ к 
информации, кого именно сократили. Вот теперь начальники пускай и разбираются. Но 
почему нам это преподносят так, что нужно опять увеличивать? Это какая-то болезнь, а не 
реформа», – сказал эксперт газете ВЗГЛЯД. 

 «Взгляд» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
The Guardian: Олигархи вздрогнули – Путин готовит реприватизацию. «Дарт Вейдер» 
заберет энергетические и металлургические активы   

Переизбранный президент России Владимир Путин поручил Игорю Сечину – человеку, 
получившему прозвище «Дарт Вейдер», реализовать программу реприватизации, 
перспективы которой заставят российскую олигархию содрогнуться. Об этом пишет 
британская газета The Guardian (перевод РИА «Новый Регион»). По оценке издания, помимо 
энергетических активов реприватизации могут подвергнуться и металлургические – такие как 
крупнейший производитель алюминия «Русал». 

Российскую экономику определяют две вещи: первое – мнение Путина, второе – 
мировые цены на нефть и газ. «Для них (силовиков) это не экономика, это просто банкомат», 
«Мы не хотим уезжать, кто же хочет? Просто жизнь здесь становится все более невыносимой, 
коррупция везде, начиная с Кремля, заканчивая полицией на дорогах». Именно такой 
современную Россию представила пара жителей Санкт-Петербурга Алексу Драйдену, 
корреспонденту британской The Guardian. Олег и Вероника, согласно его описанию, одни из 
многих молодых россиян, которые планируют покинуть страну, пропитавшуюся коррупцией с 
головы до пят. 

Сейчас Россия на 120 месте в рейтинге Мирового банка по легкости ведения бизнеса. 
Население страны сокращается с каждым днем, по большей части за счет эмиграции 
молодого активного населения, а также с учетом с низкой продолжительностью жизни и 
невысоким уровнем рождаемости. Между тем, пишет Драйден, для тех, кому повезло 
заполучить хорошенькую сумму денег и знакомства в силовых структурах – жизнь в общем-то 
не так и плоха.  

На протяжении последних десяти лет экономика России непрерывно росла под 
влиянием высоких цен на нефть – сейчас страна третья в мире по резервам денежной 
наличности, а ВВП вырос в 10 раз. Хотя теперь после путинского переизбрания ситуация 
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обстоит несколько иначе. Даже для богатейших людей страны, по крайней мере, тех, кто не 
идет в связке с президентом, наступает новая экономическая эра, считает The Guardian. 

В этой связи издание обращает внимание на назначение Путиным одного из своих 
«серейших» кардиналов Игоря Сечина на новую, еще более влиятельную должность в 
энергосистеме России. «Сечин, как и Путин бывший сотрудник КГБ, и известен как Дарт 
Вейдер и «самый страшный человек на планете», отмечает британское издание. До 
переизбрания Путина Сечин был его заместителем, месяц назад стал главой «Роснефти», а 
на прошлой неделе в его власть вверили еще и «Роснефтефтегаз», преемника советского 
министерства нефти и газа. Таким образом, сейчас он обладает большей властью, чем 
министерство энергетики и большей, чем Дмитрий Медведев. Увидела свет «новая 
стратегия» реприватизации энергетических активов России, иными словами скорее попытка 
перебросить их в пропутинские руки, пишет Драйден.  

При этом автор публикации обращает внимание на то обстоятельство, что новое 
назначение Сечина порядком смущает многих российских олигархов. Один из бизнесменов 
консорциума ААР, которого цитирует издание, заявил, что теперь остается только 
поторопиться переместить свои активы за рубеж.  

Согласно близким к Путину источникам, президент РФ крайне озабочен нынешним 
ростом «неуправляемой демократии». Та же схема, что и в случае с законом о незаконных 
митингах, будет применена и в экономике. Власть над нефтью выходцев из КГБ резко 
возрастет, сообщает британское издание, ссылаясь на анонимный источник. Вместе с тем, 
согласно данным источников The Guardian, следует ожидать реприватизации активов и в 
других отраслях: под раздачу может попасть и алюминий, а именно – крупнейший в мире 
производитель «Русал».  

На протяжении последних 12 лет Путин неоднократно заявлял, что диверсифицирует 
российскую экономику. Однако за это время мало что изменилось, и сейчас мы даже можем 
наблюдать обратный процесс. Глава небольшой российской нефтяной компании заявил, что 
«единственный способ заниматься бизнесом в России – прибегнуть к бандитским методам», 
пишет The Guardian.  

Экономика России, добавляет издание, держится на ценах на нефть, $117 – та цена за 
баррель, которая позволит стране не уйти в минус, но сейчас она порядком ниже, и по 
ближайшим прогнозам продолжит падать. В этой ситуации газета задается вопросом 
целесообразности членства России в БРИК, и приводит мнение американского экономиста 
Нуриэля Рубини, который считает, что РФ больше подвержена рискам, чем другие 
развивающиеся экономики.  

 «Новый Регион – Москва» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  26.06.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

33, 1693 ▼ 0, 35 

EUR 
 

41, 4981 ▼ 0, 55 
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9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


